



X Seguir a @ContraReplicaMX

Gamers piden a diputados que “eSports” sean reconocidos como deporte en México

La diputada Elizabeth Pérez Valdez, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, se reunió con integrantes de la iniciativa ciudadana Gamers X México, quienes le entregaron una iniciativa que busca modificar la Ley General de Cultura Física y Deporte para proporcionar un marco legal y proteger los derechos de los consumidores y desarrolladores de videojuegos.

En un comunicado, indicó que Gamers X México está constituido por decenas de jóvenes aficionados y profesionales de los deportes electrónicos, también conocidos como “eSports”, quienes aseguraron que con esta regulación el país se convertirá en la primera nación en Hispanoamérica en regular en torno al tema.

<https://www.contrareplica.mx/nota-Gamers-piden-a-diputados-que-eSports--sean-reconocidos-como-deporte-en-Mexico-2024351>